

# 今年は戌年

犬といえば、「知恵」「勇気」  
「誠実」の代名詞のような動物。  
昔話の『桃太郎』や『花咲爺』に  
登場するのも、そういう犬たち  
です。主人が亡くなつた後  
も毎日駆で待ち続けた「忠犬  
ハチ公」のお話は有名です。

阿蘇市には、現在約250

0匹の犬が登録されており、

最も身近な動物ともいえます。

また、妊娠婦の帶祝いに

「戌の日」が選ばれるように、

犬は安産、多産の象徴とされ

ています。ところで、阿蘇市

で成年の方はどのくらいいる

のでしょうか？明治31年生れ



袖上 亀齡

戌という  
年に生まれ  
一家ござりて  
三代も  
戌年を祝う

人、明治43年生まれ24人、明治31年生まれ1人）。日本全体では983万人で、十二支の中では、酉年に次ぎ、総人口に占める割合が少ない干支です。

そんな中、阿蘇市に、直系で親子3代戌年という世帯がありましたので、ご紹介します。



## <馬場>

袖上 亀齡さん（大正11年9月生まれ 無職）  
士夫さん（昭和33年11月生まれ 会社員）  
京子さん（昭和33年2月生まれ 会社員）  
※奥さんも偶然に戌年生まれでした。  
由希乃さん（平成6年2月生まれ 小学6年）

Q. 3人共通してここが似ているなと思う点は？  
落ちついた、温厚なところです。

Q. 今年の抱負は？

亀齡さん：阿蘇の平穏を祈っています。  
「太古を今に八重おくの 火の山ふところ  
戌年を賀す」

士夫さん：与えられた環境の中で前向きにがんば  
ついていきたいです。

京子さん：昨年は子どもに関する暗いニュースが  
多かったので、安心して過ごせる1年  
を望みます。

由希乃さん：今習っている剣道を中学生になつても、  
伸ばしていきたい。勉強もがんばります。

## 親子3代戌年生まれ



## <狩尾1区>

宮本 英男さん（昭和21年3月生まれ 会社員）  
克也さん（昭和45年4月生まれ 会社員）  
和輝さん（平成6年7月生まれ 小学5年）

Q. 3人共通してここが似ているなと思う点は？  
皆、本当お人よしですね。

そのあたりの性格がよく似ています。

Q. 今年の抱負は？

英男さん：昨年、思わぬ大病をしまして、健康  
のありがたさがわかりました。これからは家族皆が健康に過ごせるよう努めたいと思います。

克也さん：子どもたちとのツーリングを実現し  
たいです。

和輝くん：サッカーがもっとうまくなるようが  
んばりたい。